

## BAB V

### Kesimpulan Dan Saran

#### 5.1 Kesimpulan

Setelah dilakukan analisis dan perhitungan-perhitungan statistik maka hasil penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

a. tingkat intensitas membaca siswa sekolah menengah atas

Dengan melihat hasil dari data perolehan nilai angket intensitas membaca termasuk kedalam kategori cukup tinggi, maka dapat disimpulkan bahwa secara umum tingkat intensitas membaca siswa sekolah menengah atas adalah sedang atau cukup.

b. kemampuan memahami teks bahasa Jerman siswa sekolah menengah atas

Dengan melihat hasil dari perolehan nilai tes membaca teks bahasa Jerman juga termasuk kedalam kategori baik, maka dapat disimpulkan bahwa secara umum tingkat intensitas membaca siswa sekolah menengah atas adalah sedang atau cukup.

c. hubungan antara intensitas membaca dengan kemampuan memahami teks bahasa Jerman siswa sekolah menengah atas

Berdasarkan perhitungan-perhitungan statistik, diperoleh kesimpulan, bahwa intensitas membaca mempunyai korelasi yang signifikan dengan kemampuan memahami teks bahasa Jerman. Ini berarti semakin tinggi intensitas membaca, maka akan semakin tinggi pula kemampuan memahami teks yang bisa dicapai.

Intensitas membaca mempunyai kontribusi yang kuat terhadap kemampuan memahami teks. Ini berarti, tinggi rendahnya intensitas membaca siswa sekolah menengah atas memberikan pengaruh yang sangat berarti terhadap tingkat kemampuan membaca yang dicapainya.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dikemukakan pada kesimpulan penelitian di atas, serta berdasarkan kajian teoritis yang mendasari penelitian ini penulis kemukakan beberapa saran:

### a. Untuk Praktik Kependidikan

- 1.. Para siswa sekolah menengah atas, hendaknya selalu dapat meningkatkan intensitas membaca agar dapat mempunyai ketarampilan membaca yang baik dan memperoleh informasi sebanyak mungkin.
2. Para guru sekolah menengah atas, hendaknya berupaya terus untuk meningkatkan intensitas membaca siswa dan merangsang siswa agar mempunyai minat baca yang tinggi.

### b. Untuk Penelitian Lebih Lanjut

Sebagai tindak lanjut dari penelitian ini, hendaknya dilakukan penelitian mengenai variabel lain yang mempengaruhi pemahaman teks bahasa Jerman siswa sekolah menengah atas.